

## Berufsinformationsabend „GO into the future“ 2024 – Augen auf bei der Berufswahl

Der fünfte Berufsinformationsabend „GO into the future“ fand am 18. April 2024 statt. Während des Infoabends konnten sich ca. 150 Schüler:innen der Jahrgangsstufe 12 und Eltern hautnah über viele Branchen hinweg über das breite Spektrum an Studiengängen und Ausbildungsmöglichkeiten in der Region Rhein-Main und Umgebung informieren

### **Ob Studium, Auslandsaufenthalt, Ausbildung oder doch etwas ganz Anderes**

Im Anschluss an die zwei Vorträge im Plenum gab es in diesem Jahr wieder eine Informationsmesse im Foyer von Haus B. Die Schüler:innen, aber auch die interessierten Eltern, konnten sich an den unterschiedlichen Infoständen der teilnehmenden Hochschulen, Universitäten, Institutionen und Unternehmen informieren, ins Gespräch kommen, Kontakte knüpfen und individuelle Fragen rund um das Thema Studium und Ausbildung stellen.

Fast 40 Referenten boten in diesem Jahr einen breitgefächerten Einblick in die Berufswelt sowie Chancen nach dem Schulabschluss an.

